



12月幼児部だより

平成29年12月26日発行 洗足池保育園

いよいよ、2017年もあと5日となりました。一年を振り返ると、子ども達と過ごした、楽しい思い出でいっぱいです。

子ども達が楽しみにしている年末年始の休みの間も、体調を崩さないよう生活リズムを整えながら、健康的な生活を心掛けましょう。今年一年ありがとうございました。年明けに元気な子ども達に会える事を楽しみにしています。



12月9日 もちつき大会・作品展

先日は、もちつき大会・作品展にご参加頂き、ありがとうございました。子ども達は、「あと〇回寝たらもちつき大会だよね！」と、毎朝カウントダウンをし、当日をとても楽しみにしていました。

当日は、「ここ作るの大変だった」「これ、やってみて！」と自分の作品や友達作品を、お父さんお母さんに一生懸命説明する姿が見られ、微笑ましかったです。

もちつき大会では、たくさんおかわりをし、美味しくしてお餅を食べ、お手伝いのお父さんを応援する姿が見られ、嬉しく思いました。

また、お忙しい中、保護者の作品にご協力頂き、ありがとうございました。様々なアイディアの作品があり、どれも素敵でした。



わかば組

わかば組では、最近『出産ごっこ』『保育園ごっこ』『ママごと』等、様々なごっこ遊びを楽しんでいます。『出産ごっこ』では、お母さん役の子がお腹に人形を入れると、医者役の子が素早くベッドを作り、「こちらに寝てください」「生まれましたー！」と赤ちゃんが誕生する事を喜んでいます。産んだ後は、入院をしたり赤ちゃんにおっぱいをあげたりして遊びを楽しんでいますよ。『保育園ごっこ』では、先生役とお母さん役に分かれて赤ちゃんを預けたり迎えに行ったりする事を楽しんでいます。「今日も元気です。いってきまーす！」や「おかえりなさい！今日はグラウンドに行きましたよ」等と、お母さんや先生がよく言っている事を覚え、役になりきって遊んでいます。

また、友達同士で役を決めたり、遊びを展開させたりするのがとても上手になり、以前は言い争いになっていた事が、「それもいいね！」「これはどう？」等と、相手の意見を受け入れたり相談したりする姿が見られるようになりました。今後も子ども同士遊びを見守りながら、楽しんで遊べるよう援助したり環境を整えたりしていきたいと思えます。

あおば組

朝夕の寒さが厳しくなってきましたが、戸外で元気いっぱい遊ぶ子ども達。その中でも、鬼ごっこやボール鬼が人気で、園庭に出ると「〇〇する人～？」と、友達を誘い合う声が響いています。

ボール鬼では、ルールを皆で確認し、ゲームスタート！鬼役の子は、狙いを定め、勢い良くボールを投げます。そのボールに当たらないよう、逃げ回る子ども達。そこに応援する子ども達が登場し、ゲームは益々盛り上がりまします。そして、ゲームが終わると「汗かいたよ！」「いっぱい動いて疲れた」と言い、満足そうにする姿が見られました。

また、あおば組では最近、『筋トレ』がちょっとしたブームです。保育者から教えてもらった動きや体操を「ねえ、あれやろうよ」と友達を誘い、始める子ども達。「もっと強く押しで！」「頑張れ！」と普段は穏やかなMちゃんがその時だけは、ちょっとしたスパルタ先生に変身します。

そして、最後に皆が一番大変だと言う、『体幹トレーニング』を30秒行います。「よし、頑張るぞ！」といつもやる気満々のHくんの掛け声を合図に、一斉にお尻を上げ、両腕みので体を支えます。最後まで耐えきると、「お腹に筋肉がついた」「腕がプルプルしてる」と達成感に溢れている様子でしたよ。

冬もこれからが本番。風邪を引いたり、怪我をしたりしないよう強い体を目指し、『筋トレ』『体幹トレーニング』を頑張っていきたいと思えます！！



体幹を鍛えています！

※裏面もあります→

～テーマへの取り組み～

わかば組

わかば組では、今月は『全身の関節』について学びました。絵本や図鑑で関節の仕組みについて調べたり、「関節があるから膝が曲がるんだ！」と新しい発見をしたりしていましたよ。そして製作では、ハサミで腕や足を切り、割りピンで関節を留めて作りしました。割りピンで留める際、「ここは膝の関節」「図鑑に載ってたね」等、関節を意識しながら行う姿が見られましたよ。完成すると、作った体の関節を色々な方向に曲げたり、真似をしたりして様々なポーズをとる事を楽しんでいました。

あおば組

あおば組では、今月、味覚について学びました。人体の図鑑で『舌』について調べ、「舌には色々なセンサーがついている」「舌が味を感じ取って味を教えてくれるんだ」と新発見をする子ども達。

そして先日、『出汁比べ』をしました。かつお・こんぶ・にぼし・きのこ、の4つの出汁を飲み比べし、「良い匂い」「不味い」「変な味がする」等と感じた匂いや味を、友達同士で話していました。そして最後に、皆で出汁を当てるゲームをし、「この味は、こんぶだ！」と当てる子もいれば、「んー難しいな…」と苦戦する子もいましたよ。



12月生まれのおともだち

- ☆S・Yくん (5さい)
- ☆R・Uくん (5さい)
- ☆I・Mくん (6さい)
- ☆M・Sくん (6さい)
- ☆M・Kちゃん (6さい)

お誕生日おめでとうございます!!

12月22日クリスマス会

子ども達がとても楽しみにしていたクリスマス会!!登園するとすぐに「今日はクリスマス会でしょ!」「サンタさん来るかな…」と、ウキウキした様子でした。

会が始まると、クリスマスの由来について話を聞いたり、サンタクロースに聞こえるように元気な声で歌ったりしました。

また、5歳児はハンドベルで『きよしこの夜』の演奏をしました。緊張する姿も見られましたが、とても綺麗な音色でしたよ。その後は、おやつを食べたり、職員の劇を見たりしました。そして、いよいよサンタクロースの登場!!いざサンタクロースを目の前にすると緊張した表情をしていましたが、

プレゼントをもらおうと、「ありがとう」や「Thank you」と言い、元気良くハイタッチをしていましたよ。



1月の歌♪

- ・雪
- ・こぎつね